

やまだっ子



西都市立都於郡小学校山田分校

令和元年 6月 13日

プール開き、うれしいな！

6月5日（水）3校時、子どもたちが楽しみにしていたプール開きがありました。

梅雨入りしてから雨がちでしたので、予定通り実施できるか心配しましたが、当日は天気も味方をしてくれました。

はじめの式では、4年の押川心美さんが、「今年の目標は50mです！」

と、やる気いっぱいに発表しました。その後、シャワーをあびてプールに入りました。まだまだ水は冷たいけれど、澄み切ったきれいなプールはとても気持ちよかったです。

2年生は小プールで、3・4年生は大プールでの学習です。安全で楽しい学習を進め、泳力向上を目指します。



オープンスクール、 PTAミニバレー大会、 ありがとうございました！

6月1日（土）はオープンスクールでした。この日は、分校の保護者の皆さんが楽しみにしていてくださっていた、学期に1回の分校と本校別の参観日でした。

2年生の国語と、3・4年生の体育科の様子を参観してもらいました。子どもたちはみんないつしうけんめい学習に取り組んでいました。

本校での教育講演会の後、午後からはPTAミニバレー大会でした。校長先生が分校チームに加わっていただき、笑顔いっぱいで楽しく過ごすことができました。

参加してくださった保護者の皆さん、ご多用な中、本当にありがとうございました。

7月の予定

- | | |
|--------|----------------|
| 2日(火) | 参観日（いのちの教育参観日） |
| | 学校保健委員会 |
| 4日(木) | 4年校外学習（いのちの教育） |
| 6日(土) | 市青少年健全育成大会 |
| 9日(火) | ピーマン料理にチャレンジ！ |
| 10日(水) | 全校図書 |
| 12日(金) | 交流学習（結団式他） |
| 17日(水) | 交流学習（本校2年が分校へ） |
| 19日(金) | 1学期終業式 |

頑張った山田分校
オールスターーズ！

